
"Ospedale, inutile allarmismo" parola del direttore generale
 
ASSISI {v.a.} - I...1 Asl 2 e l'opposizione 
rispondono alle rifiession i del vìcesìndaco 
Giorgio Bartolìnì sul"drastico ridimensio
namento" dell'ospedale diAssisi. "Purnel 
rispetto delle convinzioni personali ~ scri
ve ildirettore generale dell'AslZ, Giuseppe 
Legato -ènecessario intervenire persfatare 
miti e leggende metropolitane': In merito 
al reparto Chirurgia, afferma Legato, va 
sottolineato che "rientra in un progetto di 
riorganizzazione complessivo dell' ospeda
le,inbase a precise disposizioni della Re 
gione, teso almiglioramento complessivo". 
li direttore ricorda che il nosocomio "è 
tenuto a garantire i servizi 7giorni su7 per 
24orealgiorno. Per ovvie ragioni organiz

zative lagestione delle attività programma
tesisviluppa dal lunedì. alvenerdì, mentre 
nelfine settimana vengono garantite quelle 
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inurgenza, Inbase aquesto, ilpaziente che 
sipresenta riceve al Pronto Soccorro tutte 
leattenzioni, dalla diagnosi alle prime tera

pie, senza essere immediatarnentericovera
lo,Se il problema permane, viene monitora
lo.Aitermine di questa 'breve osservazio
ne'il medico decide seè opportuno il rico
vero. LaChirurgia, dunque, è sempre atti
va, pergarantire anche nelfine settimana 
gli interventi in urgema", In merito alle 
considerazioni sulreparto di Ostetricia e 
Ginecologia, invece, Legato assicura "il 
mantenimento deivolumi di attività abi 
tualmente garantiti, con particolare riferi
mento alpunto nascita eall'assistenza neo
natale". I...1 nomina delnuovo primario, in
vece, "allo stato attuale non è possibile in 
quanto il titolare è inaspettativa con diritto 
alla conservazione delposto". 

Anche il consigliere comunale die;.o:::o: 
Claudia Travicelli replica alle parole d", 
vicesindaco; "Come mai Bartolini oggi SI 

sveglia e attacca Regione e sinistra ~ 

l'ospedale, dopo cheneinove anni trasccr
si non bafatto o detto nulla in diìesa k 
nosocomio? Come mai non neparla il ~. 

daco Ricci che seneè fallo garante sin cio 
gennaio? Furono ~i esponenti dell'Ulivo t 
i consiglieri di opposizìone a chiedere dl 
convocare laterza commissione, per51 ilare 
insieme undocumento comune con gliope
ratori sanitari. Il documento fu presentato 
aiconsiglieri. Inquel frangente, il sindaco 
ribadì di essere lui e solo lui il primo a 
garantire per il nosocomio" 

Ennesimo incidente sul lavoro, stavolta a Ospedalicchio. In fin di vita 42enne 

Vola giù da sei metri, gravissimo
 
Gli ha ceduto il tetto che stava montando. Ricoverato aPerugia 

BASTIA UMBRA - E' caduto da te sono intervenuti i carabinieri 
circa sei metri d'altezza, dopo della stazione di Bastia Umbra e 
che il tettodi un capannone che Gran nube scura ma senza gravi danni l'ispettorato del lavoro, Dai pri
stava montando glihaceduto sot mi controlli, l'uomo risulta in 
to i piedi. Nonostante le "morti possesso dei documenti di SO!!:' 
bianche" siano un tema oggetto giorno regolari; cosa che esclu
di sensibìlìzzazione e denuncia, de,come tral'altrola partecipa
l'ennesima disgrazia sul lavoro zione socìetarìa, l'eventualità di 
ha avuto luogo in una frazione un impiego illegale. Ancora nul
bastìola Stavolta, l'infortunio è la di certo, invece, sulle cause 
avvenuto a Ospedalicchio, intor dell'incidente, Come prassi, ver
noalle 11,30 diierimattina, Vitti rà disposto il sequestro probaìo
ma del crollo della struttura, in laè partita daqualche sterpaglia di un C4IQPO che sitrmlMr~ ~1mtm~;; i',. jl;)llllìbn\ciando gom.nìl! e matefiale~~; $ièltMifirlif' nodell'area, alquale faranno se
via San Cristoforo, è stato S.S., zione di viaGoethe e via Valecchie, ~.fu!rnilie sonotfulatp~~;~~r:(:,~ra; Diqbe chebasplIVCllwto la città. Sul posioègi~ il soccorso dei guito ulteriori accertamenti pt'r 
un lavoratore 42tnnedi origine etimi diproprìeta, c:omituitida gran{) e~~,~~()~:~iÌgrjtìilltni _.mtli.qlll f\jQç() diAssisi. riusciti ,adevi~ l'e~1ll1dersidcl f1.locQfmo attestare la regolarità dei docu
IU5&I. rl~l·postohllnlloc~rcatodibIQCcl'll'A,col).pOlnpé e.]\e~';tfatiW!I··'·::IiW.~~iiQ~M~~~e~~,~'iJlì:en(llq,; ........•.•..... :,.. ;•• menti tecnici, dei contribuii e 
Secondo laricostruzione effettua i~; ,;; ~;!~ ~i i:";~ ;~~; i;~ ~;l~li ~:~~ili~~~f~ ~~U l;~; ~; ~j;; ii;~j ji;i it~ ;hi;;~; ii; iii;ii;i j~~liL; ;UE1W0~~; ~ ~~tRi ti~ftdiF~~iL~~Wj iiFW }~L; U~1; i1;;; :-: j;Lf;; L~;; L; ,~~ -x ;b~ u;;gum ~ i: ~~' '" , "~~, +, > '9~? delpiano disicurezza e coordina
ta dai testimoni e raccolta dai
 
carabinieri e dall'ispettorato del delquale stivaeffettuando laco

lavoro di Perugia, l'uomo, socio pertura. Imprnvvisarnente, il tet

dell'azienda perugina che stava tohaceduto sotto i piedi dell'ape·
 
effettuando i lavori. si trovava in raio Il russo ha fatto un volo di
 
cima al tetto di un capannone, circa sei metri. [impattoa terra
 

SuUosfimdola varitmJe all'arm ex Gimde/la 

L'opposizione inferocita 
occupa la sala consiliare 

BASTIA UMBRA· Stamattina al presenze equindi unaumento del
le ore 11 conferenza dalla mino levendite pertutti. Aquesto pro
ranza cheda ieri ha occupato la posito, verranno create dellepre
sala consiliare. Loscopo è rende seri/ioni urbanistiche chevincole
re note leconseguenze delnuovo ranno isoggelli attuatori delle atti
piano adottato come variante del vità; questa clausola, per proble
piano Giontella; "Questa ammini mitecnici divotazione, nonè sta
strazione scellerata - concordano ta ancora inserita nella delibera
gliesponenti delgroppo FIe CdI zione del consiglio di lunedì 18, 
- ci ha indotto a occupare l'aula mal'assessore al commercio Ta
delconsiglio comunale perporta barrinicontadi proseguire e por
re a conoscenza dell'opinione tare quindi a termine l'impegno 
pubblica leconseguenze chepro preso con l'associazione deicom
durrà la modifica al piano, che mercianti. In consiglio comunale 
comportano lasostituzione deivo si è parlato per l'esattezza di 
lumidestinati alle scuole con spa 7.500 metri quadri, da ripartire 
zi dedicati al commercio e alla in qualtro aree cheraggruppano 
residenza", Distante daquesta ver attività commerciali di medie su
sìone dei fatti quella del primo perfici già assegnate; disponibilì 
cittadino Francesco Lombardi, perle cosiddette "attività di vici
cheha tenuto a precisare che le nato" restano 1.700metri quadri, 
modifiche apportate "rientrano cheequivalgono aun massimo di 
esclusivamente in un progetto selle attività commerciali circa. 
complessivo cheporterà solo del Verde pubblico attrezzato, conre
bene alla comunità bastiola". Ea lativa pista ciclabile, e area riser 
dimostrazione di quest'afferma vata al rione San Rocco sono le 
zione il sindaco riporta datiogget novità sulle quali l'amministrazio
tivi e concreti; la tanto criticata nedicediessersi concentrata, per 
penalizzazione delle strutture sco accontentare le esigenze proprio 
lastiche dovrebbe infatti trovare della cittadinanza. Ma tornando 
unasoluzione alternativa, veden all'occupazione della sala consi
do unapossibile collocazione al liare effettuata dalla minoranza, 
ternativa all'interno dell'area ex lamaggioranza simeraviglia e tro
Franchi, oalmeno questo è quan va"comportamenti totalmente ir
to anticipato in sede di consiglio responsabili" quelli adottati dai 
comunale dall'assessore Antoni colleghi politici, "Questi venti di 
Di. Lestrutture commerciali do guerra hanno istaurato un clima 
vrebbero essere destinate a utiliz incandescente chevaa discapito 
zi specifici che non andranno a della cittadinanza" commentano i 
ledere aIcommercio già presente rappresentanti del centrosinistra 
a Bastia Umbra, macheanzi do in modo congiunto. 
vrebbe portare un incremento di AlbertaGattuccì 

mento. 
gli haovviamente causato nume diadi Perugia, dove sembra che ricoverato, in prognosi riservata, Da verificare anche un'eventua
rose fratture in tuNo il corpo, e sia stato sottoposto ad un'opera presso il reparto di Terapia chi lemancanza dirispetto delle DOr

ancheuntrauma cranico. zione chirurgica per evitare rurgica intensiva dell'ospedale matìve di sicurezza perle erodi
Luorno è stato trasferito d'urgen emorragie econseguenze piùgra perugìno. Frattanto, ad effettua zionì di lavoro sul telto. 
zaalSanta Maria della Misericor- vi. II lavoratore russo sitrova ora re i rilievi sulluogo dell'ìncìden- ValentinaAntonelli 

Fa discutere 
sìstemEill1venti. it CORRIE.MBRIA la visita 

del Papa 
ASSISI [a.g.} - Proseguono gh 
strascichi deicommenti dellavi
sitadi Benedetto XVI e siaggiun
gono particolari inediti; bennu
scita la partenza dell'elicottero 
del Pontefice, chefino all'ultimo 
in molti hanno creduto decolìas
se da Rivotorto. Invece il tutto e 
avvenuto al campo sportivo di 
Santa Maria degli Angeli, dave 
Pro Iaeae società sportiva hanno 
UDito le forze fisiche e economi
cheperrealizzare decorazioni flo
reali che solo Papa Ratzìeger ha. 
potuto vedere, a differenza di 
quanto siè verificato a Rivotonc. 
Motivi di sicurezza, ma anche 
l'altezza della siepe, hanno PUI
troppo impedito che il momento 
fosse pienamente partecipato 
Sul "pienamente" ilgruppo politi· 
codeiDshada ridire. "Dal pun· 
todi vista organizzativo è sicura

Venerdì .. Soboto 
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mente filato tuttobene, grazie al
,giugno: ,giugno, lavoro di Prefettura, autorità, del

le forze dell'ordine, della Diocesi ore 21.~O ore 21.30 e dei tanti volontari - dichiara il 
segretario dìessìno Sìmone Petti
rossi- l'unico neoè consistito od 
fatto cheil Pontefice siaarrivato 
adAssisi trovando lestrade com
pletamente vuote, invece che fe
stanti e accoglienti. Su questo 
punto nonsi puòchecondivide
re l'opinione di padre Polidoro. 
presidente di Assisi Pax lntema
tional, che ha sottolineato che 
probabilmente l'eccesso di enfasi 
posta sull'impossibilità di accede

~ISSifGii~~ITIiJ 
M~~kcE realcentro storico, permotivi di 
www.assisitìfestyle.it sicuresza, ha penalizzato netta

mente la partecipazione". _.._-------_.., ....... ---- 


